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Nós temos essa placa no Quilombo da Diversidade, que é o 
nome do nosso gabinete. O nosso gabinete se chama Quilombo 
da Diversidade. Nós dizemos o seguinte: “quem pensa diferente 
de mim não é meu inimigo”. É por isso que respeitamos parla-
mentares, inclusive, de outros partidos, de outras siglas, pessoas 
que, às vezes, apresentam projetos de muita importância para o 
povo do estado de São Paulo, e temos que votar a favor desses 
projetos.

A missa, toda a festa, foi marcada por momentos de pura 
beleza, com palavras de sabedoria. Foi fantástico. Estiveram 
lá grupos culturais de maracatu, samba de lenço, reisado, con-
gada, coisas da cultura nacional. Porém, mais uma vez, sobre 
esses eventos que são presenciados e organizados pela popu-
lação negra não vi uma linha, não vi uma câmera das principais 
TVs para cobrir o evento. Quando existem festas e eventos de 
outros grupos, a mídia dá todo o tempo, faz bastante propa-
ganda. Infelizmente, eu vou morrer falando aqui ou fora daqui 
da posição racista que ainda existe na sociedade brasileira e, 
infelizmente, no estado de São Paulo, o estado mais importante 
deste País economicamente.

Quero também falar que no dia dezenove de junho foi o 
Dia Mundial da Conscientização da Doença Falciforme. Eu sei 
que muita gente ligada à medicina tem preocupação com essa 
doença, que tem predominância entre a população negra. Ape-
sar de existirem cerca de 60 mil pessoas vivendo com a doença 
falciforme, poucas pessoas a conhecem ou já ouviram falar 
sobre ela. É necessário que haja políticas públicas para que 
possam diagnosticar e tratar pessoas com essa doença, porque 
elas precisam continuar vivendo.

Registro também que na segunda-feira, dia 19, aconteceu a 
5ª edição do Hip Hop Gol, campeonato de futebol realizado no 
Complexo Jardim Silveira, em Barueri, entre times formados por 
jovens da periferia, cantores e a moçada do hip hop paulista. 
Como eu sou madrinha desse evento de jovens da periferia, 
realizado em favor de uma causa muito nobre - eles fazem 
isso pela campanha do agasalho -, eu não poderia deixar de 
registrar a iniciativa desses rapazes. Quero agradecer ao meu 
amigo Dexter, ao pessoal do grupo Doce Encontro, do grupo 
Katinguelê e do time Garra Paulista, entre outros que são ami-
gos não só do samba, mas, especialmente, ao Adriano Beat Diz, 
idealizador do projeto.

Queremos também parabenizar o evento que vai aconte-
cer na Casa em relação à grande artista da música sertaneja, 
da música caipira, que é a Inezita Barroso. Cumprimento o 
deputado Marcos Martins, que foi o idealizador desse prêmio. 
Embora sejamos de outro segmento musical - todo mundo sabe 
que somos oriundas do samba -, nós respeitamos todos os seg-
mentos musicais deste País. Parabéns a todos os deputados que 
assinaram para que houvesse o Prêmio Inezita.

Mais uma vez, quero cumprimentar todas as pessoas que 
têm comparecido à Assembleia Legislativa para defender as 
suas demandas e os seus direitos. Afinal, a Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo é a Casa do povo. Todos que estão 
aqui pertencem ao povo brasileiro.

Sr. Presidente, muito obrigado. (Manifestação nas galerias.)
O SR. PRESIDENTE - GILENO GOMES - PSL - A Presidência 

tem a grata satisfação de anunciar a presença dos vereadores 
jovens da Câmara Municipal de Itirapina-SP, acompanhados 
pelo Sr. Fábio Belarmino da Silva, presidente da Câmara, e pelo 
nobre deputado André do Prado.

Esta Presidência tem a grata satisfação de anunciar ainda 
a presença dos vereadores jovens da Câmara Municipal de 
Holambra-SP, acompanhados pela Sra. Naiara Regitano Hendri-
kx, presidente da Câmara.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, atendendo à solicitação 
do nobre deputado Coronel Camilo, nos termos do Art. 18, 
inciso I, letra “r”, do Regimento Interno, esta Presidência con-
voca V. Exas. para uma sessão solene a realizar-se no dia 21 
de agosto de 2017, às 10 horas, com a finalidade de “prestar 
homenagem aos guardas municipais.”

Nos mesmos termos, atendendo à solicitação do nobre 
deputado Aldo Demarchi, esta Presidência convoca V. Exas. para 
uma sessão solene a realizar-se no dia 21 de agosto de 2017, às 
20 horas, com a finalidade de “comemorar o Dia do Maçom.”

Tem a palavra o nobre deputado Roberto Engler. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Rodrigo Moraes. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Milton Vieira. (Pausa.) Tem a pala-
vra o nobre deputado Junior Aprillanti. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Roberto Morais.

O SR. ROBERTO MORAIS - PPS - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, funcio-
nários desta Casa, público aqui presente, telespectadores da 
TV Assembleia, gostaria de mandar um abraço para o vereador 
Fábio, de Itirapina. Gostaria de saudar ainda os funcionários da 
Secretaria da Fazenda. O Dr. Hélcio Tokeshi está presente hoje 
para falar na Comissão de Finanças.

Sr. Presidente, trago boas notícias da nossa região. O Secre-
tário de Transportes, Laurence Casagrande, em um despacho 
com o governador Geraldo Alckmin, está propondo um pacote 
de obras. Parte dessas obras irá para a nossa região. É uma luta 
muito grande a recuperação da Rodovia Luiz de Queiroz, que 
liga a Rodovia Anhanguera, passando por Americana e Santa 
Bárbara, chegando à cidade de Piracicaba e à própria SP-304, 
que é a Rodovia Geraldo de Barros, que sai de Piracicaba e vai 
até o Distrito de Ártemis.

Todo esse trecho - quase 60 quilômetros - já está dupli-
cado, mas está faltando manutenção. Está difícil transitar 
ali. Como vocês sabem, somos uma região supraenergética, 
uma região canavieira. Estamos vivendo a safra de cana. São 
caminhões e treminhões. Temos empresas automotivas na 
cidade de Piracicaba. Temos também outros segmentos, como 
empresas de metalurgia e siderurgia. O trânsito, realmente, é 
muito pesado.

A rodovia liga quatro importantes cidades, passando tam-
bém por Nova Odessa e com acesso a Sumaré. Essa obra foi 
anunciada oficialmente. A licitação é em torno de 45 milhões de 
reais, para recuperar toda a camada asfáltica, desde a rodovia 
Anhanguera, em Americana, até Ártemis, já no município de 
Piracicaba.

É uma luta antiga, com muitas reivindicações, muitos 
pedidos, em função da importância dessas cidades. Todas as 
cidades têm a sua importância, mas somos da região, estamos 
aqui na Assembleia Legislativa, o maior Parlamento do País, 
representando essa grande região do estado de São Paulo, e 
ficamos também muito satisfeitos com o anúncio da liberação 
desses recursos. O edital deverá ser lançado em breve, e ainda 
neste ano essa obra será iniciada, por parte da Secretaria de 
Transportes.

Agradeço ao Dr. Lauro, ao Dr. Volpi, que é o superintenden-
te do DER, e ao governador Geraldo Alckmin, por liberar recur-
sos para melhorar a malha viária, na nossa região.

Uma outra grande obra que foi retomada é a duplicação 
de Ártemis até São Pedro. Essa rodovia foi duplicada na época 
do governador Covas, e de Americana até Piracicaba, duplicada 
pelo governador Franco Montoro e, agora, de Ártemis até São 
Pedro, pelo governador Geraldo Alckmin.

Essa obra teve problemas. A empresa que ganhou a licita-
ção estava realizando a obra, mas acabou falindo, e a segunda 
colocada foi chamada. A Técnica não mais está lá, assumiu a 
Conter, há cerca de 60 dias, e um terço da obra já foi entregue. 
Faltam 50% para a conclusão da obra desse trecho, e um terço 
já foi entregue, exatamente no dia em que completou 50 dias 
de obra.

44 - CARLÃO PIGNATARI
Para comunicação, diz que, a seu ver, o tempo da reunião 
da Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento foi 
suficiente para realizar os debates necessários. Reprova a 
postura dos parlamentares na comissão.
45 - WELLINGTON MOURA
Para comunicação, lamenta que os deputados não tenham 
tido tempo suficiente para se expressar, na reunião da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento. Informa 
que havia pedido ao presidente que tomasse providências 
para que a reunião fosse estendida.
46 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, pontua que, a seu ver, não é viável votar 
projetos que dizem respeito à Secretaria da Fazenda sem 
que o secretário Helcio Tokeshi ofereça os esclarecimentos 
que os deputados demandam.
47 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Solicita que os deputados sejam céleres em seus 
pronunciamentos, para que possa dar continuidade à pauta 
da sessão.
48 - TEONILIO BARBA
Para comunicação, faz críticas ao pronunciamento do 
deputado Carlão Pignatari. Esclarece sua postura no tema 
em debate.
49 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Convoca reuniões conjuntas: entre as comissões de 
Constituição, Justiça e Redação, de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável, e de Finanças, Orçamento 
e Planejamento, a realizar-se hoje, cinco minutos após 
o término desta sessão, para exarar parecer sobre o PL 
729/16; entre as comissões de Constituição, Justiça e 
Redação, de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, 
da Cidadania, da Participação e das Questões Sociais, 
e de Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-se 
hoje, cinco minutos após o término desta sessão, para 
exarar parecer sobre o PL 136/17; entre as comissões de 
Constituição, Justiça e Redação, e de Saúde, a realizar-
se hoje, no mesmo horário, para exarar parecer sobre 
o PL 27/17; entre as comissões de Defesa dos Direitos 
da Pessoa Humana, da Cidadania, da Participação e das 
Questões Sociais e de Finanças, Orçamento e Planejamento, 
a realizar-se hoje, no mesmo horário, para exarar parecer 
sobre o PL 560/16; entre as comissões de Constituição, 
Justiça e Redação e de Defesa dos Direitos da Pessoa 
Humana, da Cidadania, da Participação, a realizar-se hoje, 
no mesmo horário, para exarar parecer sobre o PL 909/15; 
entre as comissões de Constituição, Justiça e Redação e de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, a realizar-
se hoje, no mesmo horário, para exarar parecer sobre o 
PL 706/12; e entre as comissões de Defesa dos Direitos 
do Consumidor e de Finanças, Orçamento e Planejamento, 
a realizar-se hoje, no mesmo horário, para exarar parecer 
sobre o PL 460/16. Convoca reunião extraordinária da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, a ser 
realizada hoje, cinco minutos após o término desta sessão.
50 - CEZINHA DE MADUREIRA
Para comunicação, anuncia a presença de Felipe Sanches, 
vice-presidente da Câmara Municipal de Santa Bárbra 
d'Oeste, Gustavo, membro do DEM na cidade, e Miguel, 
jornalista e pastor. Faz apelo pela liberação de emendas 
parlamentares para o município.
51 - RAUL MARCELO
Para comunicação, felicita-se pelas ressalvas apresentadas 
pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo à 
prestação de contas do governador Geraldo Alckmin, 
sobretudo aquelas relacionadas às desonerações fiscais 
concedidas pelo Estado. Pede que esta Casa se manifeste a 
respeito do tema.
52 - MARCO VINHOLI
Para comunicação, tece esclarecimentos sobre caso citado 
pelo deputado Rafael Silva.
53 - RAFAEL SILVA
Para comunicação, critica o não pagamento de emendas 
parlamentares de sua autoria, já aprovadas. Comunica que 
possui documentação comprobatória de irregularidades 
nas práticas de concessão de emendas parlamentares.
54 - CAMPOS MACHADO
Solicita a prorrogação da sessão por um minuto.
55 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Coloca em votação e declara aprovado 
o requerimento de prorrogação da sessão por um minuto.
56 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
57 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 22/06, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Lembra sessão extraordinária a realizar-se hoje, às 19 
horas. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Gileno Gomes.
* * *
O SR. PRESIDENTE - GILENO GOMES - PSL - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Roberto Morais para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - ROBERTO MORAIS - PPS - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILENO GOMES - PSL - Sras. Depu-

tadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, do 
Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma sessão extraor-
dinária, a realizar-se hoje, às 19 horas, com a finalidade de ser 
apreciada a seguinte Ordem do Dia: Projeto de lei nº 253, de 
2017, de autoria do Sr. Governador. Dispõe sobre o processo 
administrativo tributário decorrente de lançamento de ofício, a 
Lei 13.296, de 2008, que estabelece o tratamento tributário do 
Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores - IPVA, e 
institui o Programa de Parcelamento de Débitos - PPD.

Tem a palavra o nobre deputado Itamar Borges. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Coronel Telhada. (Pausa.) Tem 
a palavra o nobre deputado Ramalho da Construção. (Pausa.) 
Tem a palavra o nobre deputado Welson Gasparini. (Pausa.) Tem 
a palavra a nobre deputada Leci Brandão.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, funcioná-
rios desta Casa, público que nos assiste pela TV Alesp e público 
muito especial que está todos os dias lutando pelos seus direi-
tos, que é o público das galerias - parabéns a vocês por serem 
insistentes, guerreiros e merecedores de compreensão e sensi-
bilidade -, domingo, nós participamos da 16ª Festa da Igreja do 
Rosário dos Homens Pretos da Penha de França. Foi realizada 
uma missa no largo da Igreja do Rosário.

Foi uma celebração muito bonita, que este ano teve como 
tema as diferenças, falando sobre o que acontece quando 
existem desigualdades, que as nossas diferenças deixem de 
ser desigualdades. Eu fiquei muito satisfeita quando ouvi as 
palavras do padre. Ele disse algo muito importante que temos 
que fazer no exercício da democracia, que é respeitar o direito 
de quem pensa diferente de você.

12 - PRESIDENTE GILENO GOMES
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h23min.
13 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h30min.
14 - CAMPOS MACHADO
Pelo art. 82, critica a ausência dos membros do Conselho 
de Defesa das Prerrogativas Parlamentares desta Casa na 
reunião de hoje. Tece considerações sobre as expectativas 
da população em relação ao trabalho dos deputados. 
Defende que os parlamentares tenham liberdade para 
decidir quais proposições apreciar. Faz apelo ao presidente 
Cauê Macris para que aja a fim de garantir o pleno 
funcionamento do referido conselho.
15 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Pelo art. 82, considera o descumprimento, do governo 
estadual, de legislações que estipulam reajustes salariais 
para algumas categorias profissionais. Discorre sobre as 
relações desta Casa com os demais poderes e a mídia, as 
quais, a seu ver, têm beneficiado o governador Geraldo 
Alckmin. Comenta dificuldades de diálogo com a Secretaria 
de Saúde do Estado de São Paulo para tratar a respeito 
de problemas no atendimento de posto de saúde recém-
inaugurado em Guarulhos.
16 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, declara apoio à PEC 5/16. Faz críticas ao 
descumprimento, pelo governo estadual, da data-base 
salarial de servidores públicos. Anuncia a presença de 
Alexandre e Donizete, representantes do Sindicato dos 
Trabalhadores em Empresas de Transporte Escolar do 
Município de São Paulo. Comunica que o órgão reivindica 
a instalação de uma CPI para investigar irregularidades 
no transporte escolar. Mostra cartaz da campanha. Cita 
problemas do setor. Informa a realização de audiência 
pública no dia 24 de junho, para debater a situação das 
peruas escolares das escolas do município de São Paulo.
17 - MARCOS MARTINS
Pelo art. 82, reprova a exclusão, de deputados do PT, 
da concessão de emendas parlamentares pelo governo 
estadual. Defende a autorização de pedido, de sua autoria, 
para pronunciamento de técnica na Comissão de Saúde. 
Critica a demora, a seu ver, para a conclusão de reformas 
no Hospital Regional de Osasco.
18 - RAFAEL SILVA
Pelo art. 82, relata negociações políticas que, a seu ver, 
tratam-se de tráfico de influência. Tece considerações 
sobre as funções do Parlamento e suas relações com a 
corrupção. Reprova a postura do secretário de Estado de 
Desenvolvimento Social, Floriano Pesaro.

ORDEM DO DIA

19 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado o PL 806/16.
20 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Solicita verificação de votação.
21 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a verificação de 
votação, pelo sistema eletrônico.
22 - ITAMAR BORGES
Declara que a bancada do PMDB está em obstrução ao 
processo de votação.
23 - CARLOS GIANNAZI
Declara que a bancada do PSOL está em obstrução ao 
processo de votação.
24 - MARCOS DAMASIO
Declara que a bancada do PR está em obstrução ao 
processo de votação.
25 - FELICIANO FILHO
Declara que a bancada do PSC está em obstrução ao 
processo de votação.
26 - EDSON GIRIBONI
Declara que a bancada do PV está em obstrução ao 
processo de votação.
27 - RAFAEL SILVA
Declara que a bancada do PDT está em obstrução ao 
processo de votação.
28 - ANTONIO SALIM CURIATI
Declara que a bancada do PP está em obstrução ao 
processo de votação.
29 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Declara que a bancada do PT está em obstrução ao 
processo de votação.
30 - SEBASTIÃO SANTOS
Declara que a bancada do PRB está em obstrução ao 
processo de votação.
31 - GILENO GOMES
Declara que a bancada do PSL está em obstrução ao 
processo de votação.
32 - ROGÉRIO NOGUEIRA
Declara que a bancada do DEM está em obstrução ao 
processo de votação.
33 - LECI BRANDÃO
Declara que a bancada do PCdoB está em obstrução ao 
processo de votação.
34 - LUIZ CARLOS GONDIM
Declara que a bancada do SD está em obstrução ao 
processo de votação.
35 - ROBERTO MORAIS
Declara que a bancada do PPS está em obstrução ao 
processo de votação.
36 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Anuncia o resultado da 
verificação de votação, que não atinge quórum regimental, 
ficando adiada a votação.
37 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, requer que o presidente Cauê Macris 
responda Questão de Ordem, formulada por ele, acerca 
da eleição de membros da CPI do Detran na ausência do 
deputado Roque Barbiere, proponente da comissão, ação 
que critica.
38 - RAFAEL SILVA
Para comunicação, reitera críticas a Floriano Pesaro e à 
dinâmica de concessão de emendas parlamentares pelo 
governo estadual.
39 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, faz eco ao pronunciamento do 
deputado Rafael Silva. Considera a possibilidade de 
influência, relatada por esse parlamentar, nas próximas 
eleições estaduais.
40 - JOSÉ ZICO PRADO
Para comunicação, enfatiza a relevância, a seu ver, da CPI 
do Detran. Aponta a necessidade de resposta célere à 
Questão de Ordem do deputado Campos Machado.
41 - ENIO TATTO
Para reclamação, desaprova o presidente Cauê Macris por 
não suspender temporariamente a sessão ordinária para 
que a reunião da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Planejamento, realizada hoje, pudesse se estender por mais 
tempo, a fim de permitir que o secretário de Estado da 
Fazenda de São Paulo, Helcio Tokeshi, dialogasse com todos 
os deputados e representantes de entidades presentes.
42 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Esclarece que sua postura diante da solicitação de 
suspensão da sessão ordinária deve-se à proximidade 
do fim do semestre e à existência de diversas pautas a 
serem contempladas com urgência. Pontua que somente 
o deputado Wellington Moura direcionara o pedido de 
suspensão diretamente a ele.
43 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Para comunicação, informa que também solicitara a 
suspensão da sessão para o presidente Cauê Macris.

Lembro que a sessão foi transmitida ao vivo pela TV Web, 
e será transmitida pela TV Assembleia no dia 24 de junho, às 
21 horas.

Esgotado o objeto da presente sessão, a Presidência agra-
dece às autoridades presentes, a toda a equipe, aos funcionários 
dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, da Secretaria-Geral 
Parlamentar, do Cerimonial, da Imprensa da Casa, da TV Legisla-
tiva, das Assessorias Policiais Civil e Militar, bem como a todos 
que, com suas presenças, colaboraram para o êxito desta sessão

Ao lado teremos um coquetel, queria convidar a todos para 
participar e confraternizar conosco.

Boa noite! Deus abençoe cada um de vocês.
Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 47 minutos.
* * *

 21 DE JUNHO DE 2017
89ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: GILENO GOMES e CAUÊ MACRIS
Secretário: ROBERTO MORAIS

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - GILENO GOMES
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca os Srs. 
Deputados para uma sessão extraordinária, a realizar-se 
hoje, às 19 horas.
2 - LECI BRANDÃO
Parabeniza o público da galeria pela persistência. Informa 
que no domingo participou da "16ª Festa da Igreja do 
Rosário dos Homens Pretos da Penha de França", que 
discutiu a desigualdade. Ressalta a importância de 
respeitar quem pensa diferente de você. Diz que seu 
gabinete é chamado de "Quilombo da Diversidade". 
Menciona a presença de diversos grupos culturais no 
evento. Destaca a falta de cobertura da imprensa para 
este evento, organizado pela população negra. Lembra 
que dia 19 de junho foi o "Dia Mundial da Conscientização 
da Doença Falciforme", doença com predominância entre 
a população negra, assim como ocorreu a 5ª edição 
do evento "Hip Hop Gol" em Barueri. Afirma que este 
evento tem o objetivo de contribuir com a campanha do 
agasalho. Agradece os idealizadores do projeto. Parabeniza 
o deputado Marcos Martins pelo evento que acontecerá 
nesta Casa, a entrega do prêmio Inesita Barroso.
3 - PRESIDENTE GILENO GOMES
Registra a presença dos vereadores jovens da Câmara 
Municipal de Itirapina, com o responsável Fábio Belarmino 
da Silva, presidente da Câmara, por solicitação do 
deputado André do Prado. Menciona também a presença 
de vereadores jovens da Câmara Municipal de Holambra, 
com a responsável Naiara Regitano Hendrikx, presidente 
da Câmara. Convoca os Srs. Deputados para sessões 
solenes a serem realizadas: dia 21 de agosto, às 10 horas, 
para prestar "Homenagem aos Guardas Municipais", a 
pedido do deputado Coronel Camilo; e dia 21 de agosto, 
às 20 horas, em "Comemoração do Dia do Maçom", por 
solicitação do deputado Aldo Demarchi.
4 - ROBERTO MORAIS
Discorre sobre o início de obras para a recuperação 
de rodovias na região de Piracicaba. Cita a falta de 
manutenção da Rodovia Luiz de Queiroz. Menciona o 
trânsito pesado em razão do transporte da safra de cana. 
Cita a licitação de 45 milhões de reais para recuperar a 
camada asfáltica da rodovia. Agradece todos os envolvidos. 
Afirma que foi retomada a obra de duplicação da rodovia 
entre Ártemis e São Pedro, após a falência da empresa que 
venceu a licitação. Informa que um terço da duplicação 
já foi entregue. Destaca que a Rodovia SP 191, entre 
Charqueada e São Pedro, também merece uma atenção 
especial.
5 - PRESIDENTE GILENO GOMES
Agradece a presença dos fiscais de renda, presentes para 
defender os interesses da categoria. Parabeniza os mesmos 
pela luta.
6 - CARLOS GIANNAZI
Cumprimenta os servidores estaduais que lutam pela 
aprovação da PEC nº 05. Demonstra seu total apoio à 
causa. Informa que protocolou uma representação no 
Ministério Público, responsabilizando o governador 
Geraldo Alckmin pelo não cumprimento da data-base dos 
servidores estaduais. Menciona a lei aprovada em 2006 
nesta Casa e o artigo 37 da Constituição Federal que 
obrigam o Estado a repor as perdas inflacionárias. Ressalta 
que Geraldo Alckmin afronta tanto a legislação estadual 
como a federal. Menciona decreto de 2015, que dificulta 
os reajustes salariais. Cita projeto de decreto legislativo, de 
sua autoria, para anular este decreto.
7 - CARLOS GIANNAZI
Discorre sobre o desmonte da Educação e das escolas 
públicas do estado de São Paulo. Combate o corte do 
orçamento da Educação, com a demissão, no início do 
ano, de vários profissionais da categoria e o fechamento 
de diversas salas. Menciona a ocorrência de uma 
manifestação contra o fechamento de classes do Ensino 
Fundamental e Médio, ocorrida ontem, com a participação 
de alunos da Escola Estadual Romeu de Moraes. Informa 
que os manifestantes foram reprimidos pela polícia com o 
uso de bombas e gás de pimenta. Afirma que irá acionar 
o Ministério Público contra o fechamento destas salas. 
Apresenta dados sobre o orçamento da Secretaria de 
Cultura e também desta Casa.
8 - SEBASTIÃO SANTOS
Discorre sobre a importância do "16º Salão São Paulo 
de Turismo". Menciona lei, aprovada por esta Casa, que 
torna 20 cidades do estado de São Paulo em município de 
interesse turístico, e que passarão a receber recursos de até 
650 mil reais para realizar projetos voltados ao Turismo, 
como obras de infraestrutura e eventos. Destaca a geração 
de emprego e renda nestas cidades. Diz ser importante 
que os municípios participem deste evento. Parabeniza o 
secretário de Turismo pelo evento e todos que estavam 
com stand na feira.
9 - CARLOS GIANNAZI
Discorre sobre a dívida ativa do estado de São Paulo. Diz 
ser a mesma superior ao próprio Orçamento do Estado, que 
é de aproximadamente 206 bilhões de reais. Critica a falta 
de discussão deste tema neste Parlamento e no Governo. 
Informa que os 100 maiores devedores de tributos 
estaduais devem cerca de 78 bilhões de reais para os 
cofres públicos. Exibe a dívida de diversas empresas, entre 
elas a Sadia, que deve 1,5 bilhões de reais. Combate o fato 
de que estas empresas devedoras do Estado tem benefícios 
fiscais. Diz querer investigar o superfaturamento de obras e 
compras da FDE, a corrupção e denúncias não investigadas.
10 - MARCOS MARTINS
Demonstra seu apoio à PEC nº 05. Cita aprovação de 
lei nesta Casa, com o objetivo de homenagear Inesita 
Barroso, com entrega de troféu para 10 pessoas. Destaca 
a importância de Inesita Barroso para o País e o Estado, 
estimulando a música caipira e sertaneja. Convida todos 
para participarem do evento, que será realizado no dia 23 
de junho, a partir das 10 horas da manhã.
11 - MARCOS MARTINS
Solicita a suspensão dos trabalhos até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.


